

Einige Eindrücke von Schülern und Betreuern

Ich konnte erste Erfahrungen
in der Berufswelt sammeln.
S B

Ich fand es toll, dass wir PCs
anschauen und auseinander
nehmen durften.
T K

Die Schüler waren sehr
engagiert und freundlich
EKZ Eltop AG

Der Berufswahlparcours hat
mir echt weiter geholfen.
Jetzt weiss ich in welche
Richtung ich eher gehen
möchte.
J R

RP wirkte sehr aufgeschlossen
und interessiert. Man merkte,
dass sie sich über das RAZE
vorher informiert hat.
Regionales Alterszentrum Embrachertal

CM ist sehr positiv aufgefallen
und hat gut mitgemacht.
Gemeinde Oberembrach

Mir gefällt der Beruf Gärtnerin.
Ich könnte mir vorstellen selber
Pflanzen zu ziehen.
S E

Ich habe mich sehr über die
Dankes-Mail von AS gefreut.
häuselmann metall

Danke für die Organisation
des Berufswahlparcours. Wir
schätzen solche Angebote.
Schindler Aufzüge Embrach

Ich fand es sehr cool, weil wir
Visitenkärtchen machen durften.
U A

Gerne nächstes Jahr wieder. Es
machte echt Freude!
Müller und Krempel AG

Wir bekamen einen sehr
guten Einblick in den Beruf....
L M

L hat sich extra für den
Schnuppermorgen per Mail
bedankt.
Volg Lufingen

GVET

&

die Sekundarschulen des Embrachertales